

Saint-Pardoux

Tout le monde sur le pont

Samedi, l'ancien canton de Mazières a clôturé le Téléthon à Saint-Pardoux avec un jeu regroupant les élus. La veille, un gala de catch était organisé.



Dans le cadre d'un jeu, les élus, qui portaient des t-shirts avec des numéros, ont découvert le montant récolté au Téléthon.

Tout avait commencé une semaine plus tôt, avec la vente de travaux manuels confectionnés par l'association du Pach loisirs amitié, à La Maison pour tous de Mazières. Vendredi, un Gala de catch, dans la salle de Mazières a confronté des sportifs du Club Atlantique de Rochefort-sur-Mer, avec deux combats masculins et un match à quatre en deux parties gagnantes. Hervé Bonnanfant, président de l'organisation sur le canton explique : « Le Gâtinais n'est pas violent, le match de catch n'a pas attiré le monde escompté ».

Samedi matin, il y avait un tir à l'arc avec Les Archers de Gâtine. Un groupe de neuf marcheurs est parti des 3 heures du matin et a été rejoint au fil de la journée par d'autres marcheurs. « Ce sont des performances pour se dépasser et pour ceux qui ne peuvent pas faire du sport. Tous les ans, je dis que je vais arrêter mais finalement je n'en sais rien », précise Yves Boubien. Les cyclotouristes sont partis pour 74 km et les vététistes pour 50 km, accompagnés de jeunes de 11 à 14 ans qui n'ont rien lâché.

Maniaculte

Tout ce petit monde s'est retrouvé à

l'heure du déjeuner autour d'un repas réunionnais, avant de reprendre la route jusqu'au lieu de clôture où les attendait le défi des élus. Jean Marie Morisset, sénateur, Coraliès Dénoues, conseillère départementale, et les élus des communes ont eu cette année une petite surprise mathématique, une histoire de tee-shirt avec des chiffres devant et derrière et des nombres à remettre en place. Jusqu'à la découverte du montant provisoire récolté de 3 420 €.

« Cette mobilisation publique est importante »

Les organisateurs, entourés d'une soixantaine de bénévoles, des partenaires et des participants ont remercié la mobilisation de tous. Benoît Piiron, maire de la commune de Saint-Pardoux a conclu avec une pensée toute particulière pour son petit Louis, parti à l'âge de 2 ans : « Cette mobilisation publique est importante pour faire sortir les maladies graves du néant ».

Vendredi soir, un gala de catch était organisé pour le Téléthon.

Saint-George à l'ouvrage pou



Les élèves de l'école Saint-George

Depuis plus d'un mois, les élèves de l'école Saint-Martin p d'arrache-pied chansons et accessoires pour la fête du dimanche 11. Jeudi 1^{er}, dans la petite bourg de Saint-Georges, du loup ou encore du raisonnait. Mais qu'elle est cette drôle de cacopho chède, Nathalie, Gérard, leurs de l'école, se veulent en expliquant que le préparent la fête de Noël dizaine de loups seront tout comme une souris crapaud, une vieille cho

Gourgué. Un pour le Comité



Les membres du bureau du Comité

Depuis 1994, le Comité